

Alerta en California

Detectan primer caso grave de gripe aviar en EE.UU.

Una persona del estado de Luisiana se convirtió en el primer caso severo en Estados Unidos de la gripe aviar, informaron este miércoles las autoridades sanitarias del país tras hospitalizar a este residente que, según las últimas informaciones, se encuentra en estado crítico.

El caso se detectó el pasado viernes y se trata de un paciente que estuvo expuesto a aves de corral muertas o enfermas en un domicilio particular, según confirmaron los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés), que mantiene una investigación en curso sobre este episodio.

Esta agencia federal agregó que el paciente en cuestión supone el primer caso de gripe aviar H5N1 en los EE.UU. relacionado con la exposición a las aves de corral criadas en patios traseros o espacios domésticos.

Estado de emergencia

En California, el principal estado productor de leche de EE. UU, 649 rebaños han dado positivo desde finales de agosto,

lo que representa aproximadamente el 60 % del total, según datos de la administración estadounidense, recabados por la agencia Reuters.

Cuatro explotaciones lácteas del sur de California dieron positivo el 12 de diciembre, “lo que hace necesario pasar de la contención regional a la vigilancia y la respuesta a escala estatal”, dijo el miércoles el Gobernador de California, Gavin Newsom, en su declaración de emergencia. Los casos anteriores se habían centrado en el Valle Central, en el centro del estado.

La declaración pretende racionalizar y agilizar la respuesta de California permitiendo una mayor flexibilidad en cuanto a personal, contratación y otras normas, dijo Newsom.

El Departamento de Agricultura de EE. UU informó de que ha incorporado a 13 estados al plan nacional de detección de la gripe aviar en productos lácteos, lo que representa casi la mitad del suministro de leche del país.